

Ariane Kipp



D. R.

Dans ma recherche d'un nouveau matériau adapté à mon travail, je suis tombée sur la bouteille en plastique.

Les déchets plastiques sont quelque chose qui nous entoure tous les jours. Le plastique protège nos aliments, nous aide à transporter ou à stocker des choses et est en fait très utile... mais que faire ensuite ? Comment recycler cette montagne de déchets ? Les océans du monde en sont pleins... comme de grands archipels, des tonnes de déchets flottent, polluant notre eau et tuant les créatures marines.

Émue par ces pensées, j'ai commencé à décomposer la bouteille en plastique en plus petites parties, puis à la remettre en place pour lui donner une nouvelle forme...

... le résultat était toujours de nouvelles formes passionnantes qui apparaissaient légères, fluides et gracieuses... de manière ludique, bien que le matériau et ses problèmes doivent stimuler la réflexion.





Pour
Sandrine